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第１８４３回 例 会 平成 21年 12月 15日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 狩野  勉 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 狩野  勉 会長 

御 祝 披 露 … 狩野  勉 会長 

誕 生 祝 … 美呂津太兵衛会員(12月 12日) 

結婚記念日 … 片海 宣光 会員(12月 11日) 

       和田  誠 会員(12月 15日） 

入会記念日 … 長谷川 弘 会員(12月 9 日） 

        

幹 事 報 告 … 吉田 孝至 幹事 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓 話 
「新年に向けて」  宮内 勝利 会員 
 
出 席 報 告 … 出席・プログラム委員会 

 

第 6回定例理事役員会（例会終了後） 

 

来週のプログラム(平成21年 12月 22日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
移動例会 

年末家族親睦会「ニュー大新」 

        受付 18：00 

点鐘 18：30 
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第1842回例会(平成21年12月8日) 

会長挨拶 

狩野 勉 

先週は宮内宗一会員のお話「陸軍船舶特幹隊の回顧」

で、約64年前、14歳から19歳までの少年が陸軍船舶特

別幹部候補生として教育を受け、日本を守るために出撃

し1700人の内1200人が戦死をするという結果を招いた

ことを聞き大変複雑な気持ちになりました。それらの若

人をはじめ多くの人々の犠牲の上に現在の平和があるこ

とを改めて感謝するとともに、我々が2度と同じことを

繰り返さないようにすることの大切さを再確認しました。 

 ところで、本日12月8日は宮内会員のお話の元になる

太平洋戦争の開戦日です。6 日に NHK で「真珠湾の謎」

が放映されていました。ご覧になられた方もいらっしゃ

ると思います。我がクラブには、これを直接体験された

皆様もいらっしゃいますが、昭和22年生まれの私は歴史

書、マスコミ、先輩方の話等によって知るしかありませ

ん。私と同じ立場の皆さんも多いので少し話させていた

だきます。1941（昭和16）年の今日午前3時19分（現

地時間7日午前7時49分）、日本軍がハワイ・オアフ島

の真珠湾のアメリカ軍基地を攻撃にしたことにより、3

年6か月におよぶ太平洋戦争が始まったということです。

「12 月 8 日午前零時を期して戦闘行動を開始せよ。」と

いう意味の暗号電報「ニイタカヤマノボレ1208」が船橋

海軍無線電信所から送信され、「アリゾナ」等戦艦11隻

を撃沈し、400 機近くの航空機を破壊して、攻撃の成功

を告げる「トラトラトラ」という暗号文が打電されたこ

とは有名です。元々は、ワシントンで交渉していた野村

駐米大使と来栖特命全権大使がコーデル・ハル国務長官

に日米交渉の打ち切りの最後通牒を攻撃の 30 分前に手

交してから攻撃することになっていたそうですが、係官

が翻訳やタイピングに手間取り攻撃の1時間後に渡すこ

とになってしまったので、奇襲攻撃になってしまったこ

ともよく知られたことです。 

6 日の番組は次のような内容でした。当時、真珠湾で

の海中からの攻撃は10人の20代の特別攻撃隊2名ずつ

が5隻の特殊潜航艇で行い、横山中尉の艇が戦艦アリゾ

ナを撃沈したと、日本では報告され、捕虜となった1名

を除き9名が軍神として戦意高揚に大いに貢献しました。

しかし、今回の日米合同の真珠湾海底調査で、実際は巡

洋艦セントルイスを攻撃したものであり、日本海軍が特

殊潜航艇の手柄にと要請し、反対者もいたのですが、報

道もそれを受け入れたとの内容でした。これまでも、い

ろいろな証言等により事実関係が明らかにされています

が、68年を経た今日でも歴史の事実を再確認することは

大切なことだと思います。 

報道された内容が事実であるかどうかを確かめること

はなかなか難しい面もあります。科学的な見方、考え方

は、「事実であるかどうか、証拠により確認できるか」

「論理的な説明ができるか」「条件が同じなら再現可能

であるかどうか」を確かめることです。 

 このような歴史を学ぶことにより平和のありがたさを

知り、世界平和を希求することは大切なことだと思いま

す。しかし、現在でも世界の各所で紛争が起こっていま

す。アフガニスタンへの米兵の僧派も行われるようです。

紛争の解決はそれほど簡単にはできませんが、諦めるこ

となく、世界の人々が平和で安心して暮らせることに寄

与するために、ロータリー活動も大切なことではないで

しょうか。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・上総ＲＣ事務局・千葉緑ＲＣ例会日時変更について 

上総ＲＣ事務局 

〒292－0421 君津市久留里市場118 

割烹旅館山徳内 

Tel 0439－27－2003 Fax 0439－27－3920 

千葉緑ＲＣ例会日 

火曜日 12：30～13：30 

2009年7月1日夜間例会なし 

・「ＲＹＬＡの手引き」（青少年奉仕支援第1ゾーンコー

ディネーター佐野様より） 

・会員増強拡大委員会／職業奉仕委員会合同セミナー

報告書                  受領 

２・地区Ｒ財団委員会より 

ロータリーカード入会促進キャンペーンのご案内 受領 

３・銚子商工会議所より 

平成22年銚子商工会議所賀詞交歓会開催ご案内 受領 

４・銚子市社会福祉協議会より 

第31回銚子市民バザール大会報告会の結果について 

受領 

５・千葉県協同募金会より 

平成21年度第59回「ＮＨＫ」歳末たすけあい」への

募金協力について（依頼）          受領 

６・日本ロータリー親善ゴルフ大会事務局より 

第21回沖縄大会のご案内           受領 

７・例会変更のお知らせ 

小見川ＲＣより 

12／16(水)18：30～忘年家族会の為 

12／23・30(水) 定款により休会      受領 

八日市場ＲＣより 

12／22(火) 点鐘18：15「飯岡 海響」 

クリスマス家族親睦会の為 

12／29(火) 定款第5条第1節により休会  受領 

旭ＲＣより 
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12／18(金) 点鐘18：30「黄鶴」クリスマス家族会 

12／25(金) 定款5－1により休会 

1／1(金) 祝日の為休会          受領 

☆週報受領  波崎ＲＣ 

年次総会 

日  時：平成21年12月8日（火）例会終了後 

会  場：例会場 

会員総数：35名 

定 例 数：35名の1/3の12名 

出席会員数：28名 

 狩野勉会長は細則の規定に基づき議長席に着き、上記

の通りの出席があったのでこの年次総会が成立すること

を報告し、議題に入る。 

議題：2010～11年度理事及び役員承認の件 

網中吉郎指名委員長より次年度の理事役員候補者案が

発表され、議長はこれを受けてその賛否を諮った処、一

同異議なくこれを承認し、下記の通り確定した。（S.A.A

は細則第1条第2節によるところだが、恒例により同時

提案する） 

2010－2011年度 理事及び役員 

理事会 役 職 名 氏 名 

理事会構成 会 長 杉浦  武

理事会構成 副会長／クラブ奉仕 木村 貞夫

理事会構成 職 業 奉 仕 川津 光雄

理事会構成 社 会 奉 仕 宮内 勝利

理事会構成 国 際 奉 仕 網中 吉郎

理事会構成 理事（直前幹事） 吉田 孝至

理事会構成 直 前 会 長 狩野  勉

理事会構成 会 計 澤井  博

理事会構成 幹 事 長谷川 弘

理事会構成 Ｓ．Ａ．Ａ 小口 弘之

次年度会長挨拶 

会長エレクト 杉浦 武 

パスト会長会議、そし

て只今皆様方にご承認

をいただき今は身のし

きしまる思いでいます。

歴史と先輩方が築いて

こられた銚子東ロータ

リークラブを汚さぬよ

う、皆様方のご指導、

ご協力を戴きながら微力ではありますが理事役員の皆様

と共に努めてまいりたいと思います。どうかよろしくお

願いいたします。 

パスト会長会議 

日時：Ｈ21年12月8日（火）11：30～ 

員の件 

場所：会議所第2会議室 

議題：2010～11年度理事及び役

2010-11年度 RI会長 

っ

の間5年にわたり、管理学部長の地位

も

ィー夫人との間に

は

員

の功労表彰状と特別功

賞の両方を受賞しています。 
 

レイ・クリンギンスミス氏 

米国（ミズーリ州）、

カークスビル・ロ

ータリー・クラブ

に所属するレイ・

クリンギンスミス

氏が、2010‐11年

度 RI 会長指名委

員会により選出さ

れました。対抗候補者がいない場合は、10月1日をも

てクリンギンスミス氏が会長ノミニーとなります。 

ミズーリ大学で経営学および法律の学位を取得した後、

ロータリー財団国際親善奨学生として、南アフリカのケ

ープタウン大学へ留学し、大学院生としての研究 を終え

ました。1973年より、カークスビルにあるノースイース

ト・ミズーリ州立大学（現在はトルーマン州立大学と改

称） で総合弁護士と経営学の教授を務め、1995 年に退

職しましたが、そ

修めました。 

現在は弁護士事務所を経営するクリンギンスミス氏で

すが、2001 年から 2004 年にかけては、郡政委員を務め

たほか、1971 年からは、メーコン・アト ランタ州立銀

行の理事を、1982年からはChariton Valley Association 

for Handicapped Citizens（シャリトン・バレー障害者

協会）の会長を務めています。ジュデ

、子供が二人、孫が三人います。 

1961年にロータリアンとなって以来、地区ガバナーを

経て、1998年規定審議会（インド、ニューデリーで開催）

ならびに 2008 年ロサンゼルス国際大会委員会の委員長

として、RI に奉仕してきました。1985-87 年度には RI

理事となり、1986-87 年度には理事会執行委員会の委員

長を務めまし た。2002 年にはロータリー財団管理委

となり、2005-06年度には副委員長を務めました。 

また、大口寄付者でもあり、財団

労

― 3 ― 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

―――ニコニコ――― 

狩野勉会長 

 12月5日ローターアクトクラブの忘年会に御出席

いただきありがとうございました。 

木村貞夫君 

 先日の会議所のゴルフコンペで39.40のグロス79

で準優勝しました。有難うございました。 

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 狩野 勉  副会長 杉浦 武  幹事 吉田孝至 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 澤井 博・澤田武男・大内恭平・山本幸男・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2009-2010 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

宮内宗一君 

 会報に写真入りの卓話を載せて頂き恐縮しており

ます。早速同期生会の仲間に送ります。 

澤田武男君 

 商工会議所ゴルフコンペでハンデに恵まれ優勝し

ました。 

 『友』インターネット速報  

 2009年12月8日  No.408 

財務状況に関する最新報告（抜粋） 

国際ロータリー（ＲＩ）とロータリー財団の財務

状況は、改善傾向にあります。今会計年度当初から9

月までの市場成果により、ＲＩで1,100万ドル、財団

では5,800万ドルの投資収益がもたらされました。今

後も財務状況の改善が予測されますが、市場は現在

も不安定な状態にあります。 

ＲＩの予備金は、義務づけられた最低レベルを上

回る額を維持。財団の予備金は2009年6月末以来、約

3,400万ドル増えましたが、目標を大幅に（800万ド

ル）下回っています。なお、今会計年度のプログラ

ムの運営費や経費のために債券を清算する必要は生

じていません。 

財団の年次プログラム基金への寄付額は今年度第

一四半期に落ち込みましたが、これはロータリーの2

億ドルのチャレンジに一部起因するものと思われま

す。ロータリーの2億ドルのチャレンジでは、既に目

標額の半分以上が集まっています。管理委員会は、

複数の大規模な募金活動により、寄付者に疲弊感を

もたらす可能性があると認識していますが、「ポリ

オのない世界」という約束を守ると同時に、教育的・

人道的活動をできる限り続け、拡大させていかなけ

ればなりません。ありがたいことに、多くのロータ

リアンは両活動におけるニーズの大きさを理解し、

財団に惜しみない寄付を寄せてくださっています。 

ロータリーのシニアリーダーと事務局職員は、引き

続きロータリアンへの支援業務を減らすことなく経

費を抑える方法を検討していきます。財務に関する

詳細はＲＩホームページ 

http://www.rotary.org/ja/aboutus/financials/pa

ges/ridefault.aspx

をご覧ください。 

★☆★千葉科学大学ＲＡＣ★☆★ 

12 月 5日（土）千葉科学大学マリーナキャンパス 

ゲストハウスに

て、アクトの忘

年会が行われま

した。 

当クラブから

も狩野会長を始

めとし多数の会

員が参加しまし

た。 

 

前 回 の 例 会 （１２／８） 報 告 

点   鐘  狩野 勉 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３５ 名  出席規定除外数 ８ 名 

出席者   ２０ 名  出席率     ７４．０７ ％ 

１１月２４日       確定出席率  ８１．４８ ％ 

 

来訪ロータリアン 

杉山俊明君                  （銚子ＲＣ） 

 

欠席者 ７名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコインBOX       小 計 ￥  2，２００－ 

累 計 ￥ ３６，９５０－ 

ニコニコBOX           小 計 ￥ １９，０００－ 

累 計 ￥３１４，８００－ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 

http://www.rotary.org/ja/aboutus/financials/pages/ridefault.aspx
http://www.rotary.org/ja/aboutus/financials/pages/ridefault.aspx

